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COMAM 

CONSELHO MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE 

Ata da 166ª Reunião Ordinária do 
Conselho Municipal do Meio Ambiente, 
realizada em 03, de abril, de 2019.  

 
Ao terceiro dia do mês de abril, por volta das 09h00, no mini auditório 01 , da 1 
ESTAÇÃO DAS ARTES , situada na Rua: João Cyrillo  s/n, Altiplano Cabo Branco - João 2 
Pessoa/PB; compareceu diante deste Conselho o Presidente o Sr. Abelardo Jurema 3 
Neto.  Compareceram os seguintes Conselheiros: Sindulfo Sergio Chaves (SEDURB); 4 
Mauricelia Soares da Silva (CIEP) Antonio Fernando Cadete (PROGEM);  Fernando 5 
A.M Carrilho (AAP); Henrique Elias Pessoa Gutierrez (CREA), Georgia Raquel da Silva 6 
Martins  (SEPLAN); Nilton Guedes do Nascimento (SMS); Silvio Sylomar da Silva 7 
Filho (EMLUR); Ronilson Jose da Paz (IBAMA); Maria Auxiliadora Clemente Dantas 8 
(SEDEC); Adris Henrique de Oliveira Bezerra (FEPAC); Bernar Henrique Gama Braga 9 
(SEINFRA). Aberta a sessão, pelo Presidente Abelardo Jurema Neto, foi verificado o  10 
quórum mínimo, o presidente começa a reunião se desculpando do atraso, dá as boas 11 
vindas ao novo representante da FEPAC senhor Adris Henrique e suplente Edson Cruz, 12 
seja bem-vindo ao nosso conselho. Conselheiro Ronilson diz que o COPAM autorizou 13 
os municípios licenciarem. O Presidente Abelardo retira de pauta os processos 14 
2017/300439 e 2016/303666 SHOPPING CABO BRANCO/ POSTO DE COMBUSTIVEL 15 
CABO BRANCO, processo 2017/039507 PANIFICADORA PAN AMERICA LTDA, processo 16 
2017/084211 CLINOR CLINICA DE ORTOPEDIA TRAUMATOLOG. E REABILITACAO, 17 
2017/071991 MULTIMAGEM METODOS DE DIAGNOSTICO POR IMAGEM S/S, processo 18 
2016/028893 FABIANO VIEIRA DOS SANTOS, 2016/014958 MISAEL CORREIA DA 19 
SILVA, processo 2015/062535 REGINALDO ALVES DE LUCENA, processo 2019/007345 20 
PREFEITURA MUNICIPAL DE JOAO PESSOA/SEPLAN. Conselheiro Nilton – SMS diz: - 21 
eu já entreguei a Dr. Jam’s o oficio que explica a ESPOROTRICOSE, para que juntos 22 
possamos elaborar um ofício circular direcionado aos órgãos. Conselheira Georgia pede 23 
desculpa por não ter novidades referente ao processo Cabo Branco: falei com Edson o 24 
chefe de gabinete, mas não tive acesso esta com a secretaria Daniella. O Presidente 25 
diz: - eu vou pedir que aprovem e irei encaminhar o quarto oficio e marcar uma 26 
agenda com a Secretaria Daniella e levar comigo a comissão deste processo para que 27 
possamos expor os motivos a ela, precisamos dar resposta ao conselheiro do CREA e a 28 
comissão formada e coloco em votação. APROVADO POR UNANIMIDADE. 29 
Conselheiro Henrique - CREA diz: - não sou a favor de levar uma comissão para pedir 30 
o processo, apenas foi feita uma consulta, eu não irei. O Presidente Abelardo diz: mas 31 
preciso da aprovação do conselho ela foi minha antecessora , quero mostrar que a 32 
demanda e do colegiado, por isso coloquei em votação. Conselheiro Silvio – EMLUR 33 
na reunião passada foi solicitada a lista de pessoas do cadastro técnico e a portaria do 34 
fundo municipal? Jam’s - Assejur/Semam: eu falei com o Diretor Anderson Fontes disse 35 
ter poucos cadastrados ele ficou de me passar a relação para ser implantada na 36 
internet e o Fundo Municipal tem Decreto que cria e comissão formada. Presidente 37 
Abelardo diz:- vou colocar em ata e na próxima reunião trarei para discutir o Fundo 38 
Municipal de Meio Ambiente FMMA. Conselheiro Sergio –SEDURB: quero justificar o 39 
motivo que não posso relatar este processo PANIFICADO PAN AMERICA LTDA , por ser 40 
de propriedade de um parente, me sinto suspeito. O Presidente Abelardo diz: -pode 41 
devolver e ira para distribuição novamente. Conselheiro Ronilson – IBAMA diz:- o 42 
conselho de proteção dos municípios pediu para licenciar os impactos locais, fui 43 
obrigado a relatar no COPAN do Estado e no Comam no município e bom porque vejo 44 
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o licenciamento nos dois lados, a discussão se da porque a Caixa Econômica Federal 45 
para liberar recurso solicita a licença o Superintendente da SUDEMA disse que o 46 
município não tem competência para licenciar residências, eu disse que basta cumprir 47 
a Lei 140 que é Federal , está havendo confusão da deliberação do COPAM, eu me 48 
coloco a disposição do município para compor um documento porque o COPAM votou 49 
autorizando os municípios licenciarem, nos casos em que não tiver condição para 50 
licenciar, como os postos de gasolina, então fica a cargo do estado. Presidente 51 
Abelardo diz: - este tema a SEMAM e PROGEM já esta trabalhando no caso, hoje tenho 52 
reunião com Fabio Andrade da Sudema, para saber ate que ponto vai este deliberado, 53 
eu agradeço a você Ronilson pelo interesse em nos ajudar, vou trazer a resposta na 54 
próxima reunião. O Presidente Abelardo Jurema Neto coloca em votação. As licenças 55 
concedidas no mês de Março. Votação: opinam pela aprovação por 56 
UNANIMIDADE. Presidente Abelardo: - processo 2017/098527 B&M ILUMINACAO 57 
LTDA, passa a palavra ao Conselheiro Sylvio – EMLUR - que começa a relatar fato 58 
gerador falta de licença, auto 5158 fazer funcionar estabelecimento de baixo potencial 59 
poluidor, de acordo com o auto foi uma ação programada da Semam, na Av. Epitácio 60 
Pessoa, dando 72 horas que não foi atendida, Assejur/Semam opina pela manutenção 61 
da multa com o decorrer do processo, como relator sou favorável a manutenção do 62 
auto de infração. O Presidente coloca em votação o processo relatado pelo conselheiro 63 
Sylvio - EMLUR Conforme o voto do Relator, opinam pela aprovação por 64 
UNANIMIDADE Conselheiros Sylvio Silomar – EMLUR; Sergio Chaves – 65 
SEDURB, Henrique Elias – CREA; Ronilson José – IBAMA; Antônio Fernando 66 
Cadete – PROGEM; Adris Bezerra – FEPAC; Bernar Henrique Gama – 67 
SEINFRA; Georgia Raquel da Silva – SEPLAN; Nilton Guedes – SMS; 68 
Mauricelia Soares da Silva – CIEP ; Maria Auxiliadora – SEDEC; Fernando 69 
Carrilho –AAP;. NENHUM Voto Vermelho. Conselheiros Ausentes: Celia Dalva 70 
– ABES; Andrea Leandra Porto Sales - UFPB João Bosco – CÂMARA; Waldjan 71 
Lima - SERHMACT;  Nenhuma Abstenção: Presidente Abelardo: processo 72 
2018/048321 VIA LIMPA PB SERVICOS AMBIENTAIS E LOCACAO DE EQUIPAMENTOS , 73 
passa a palavra ao conselheiro Sylvio – EMLUR, que começa dizendo: eu pedi vistas ao 74 
processo, vou solicitar diligência, a empresa tem um endereço de funcionamento no 75 
processo, mas preciso que a fiscalização faça uma visita in loco e constate emitindo 76 
relatório para eu finalizar meu parecer. O Presidente Abelardo diz: - o processo ira 77 
para diligencia. Conselheiro Henrique – CREA diz: - com relação a divulgar o Comam 78 
no site da prefeitura, com regimento, pauta, horário, local, etc.... Presidente Abelardo 79 
diz:- fui na reunião do Conama e fiquei preocupado com a posição do Ministro de Meio 80 
Ambiente, se não tiver uma união visto que a ANAMMA esta enfraquecida, teremos 81 
mudanças radicais os órgão e os colegiados precisam se unir , já Carlos Alexandre 82 
elogiou nosso colegiado e Joao Pessoa por ter seu Regimento atualizado ele também 83 
frisou que o site e importante, vai servir para ajudar eu vou propor e passar para 84 
assessora de comunicação e detalhar esta parte, vou colocar em votação o site semam 85 
para maior transparência, com propositura do Conselheiro Henrique – CREA, ainda 86 
neste mês de abril irei participar do CB 27, onde represento o Nordeste. O Presidente 87 
Abelardo Jurema Neto coloca em votação. Propositura do Conselheiro Henrique – 88 
CREA. Votação: opinam pela aprovação por UNANIMIDADE. O Presidente 89 
agradece a todos a presença dos conselheiros, até a  próxima reunião. “Encerrada a 90 
reunião, agradeço a presença de todos, lembrando que nossa próxima reunião será 91 
pela manhã”. Para constar, eu Gerlanieta Leite dos Santos, Secretária 92 
Executiva deste Conselho Municipal do Meio Ambiente, minutei e digitei esta 93 
ata, que segue assinada pelo Presidente, Conselheiros, e por mim que a 94 
subscrevi. 95 
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João Pessoa, 03 de Abril de 2019. 

 

Abelardo Jurema Neto 

Presidente do COMAM 

 

 

 
Fernando Antonio M. Carrilho 

AAP 

 

 

 

Sindolfo Segio de Vasconcelos Chaves 

SEDURB 
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Antonio Fernando Cadete  

PROGEM 
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SEPLAN 
 
 
 
Ronilson Jose da Paz  
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Bernar Henrique Gama Braga 
SEINFRA 
 
 
 
 
Nilton Guedes do Nascimento 
SMS 

 

 

 

 
 
Gerlanieta Leite dos Santos 
SEC. EXEC. COMAM 
DATA DA APROVAÇÃO: ___/___/___. 

 


